
GP-RIM-1359/2024

Sorocaba, 04 de julho de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  1339/2024,  de  autoria  do  nobre  vereador

Dylan  Roberto  Viana  Dantas  e  aprovado por  esse  Legislativo,  no  qual  requer  melhorias  no

Parque Zoológico Municipal “Quinzinho de Barros”, informamos a Vossa Excelência, conforme

esclarecimentos da Secretaria de Meio Ambiente, Proteção e Bem-Estar Animal:

1) Foram realizadas  todas  as  manutenções  e  instalações  com exceção  das

portas do cambiamento do cerrado que tiveram de ser trocadas e estão em fase de execução.

2) Foram realizadas  todas  as  ações  com exceção da instalação das  placas

indicativas, serviço esse que será executado até o fim do corrente mês.

3) Hoje,  a  roçagem  e  limpeza  relacionada  à  atividade  de  jardinagem  é

executada  periodicamente,  inclusive  a  realização  do aceiro  no entorno da  mata  existente  no

zoológico.

4) Com relação às manutenções, elas são realizadas mediante disponibilidade

orçamentária. Em relação à limpeza, atualmente há um contrato emergencial a ser assinado e na

sequência  será  aberto  um  processo  de  licitação  convencional,  onde  estarão  inclusos  na

contratação os higienizadores que farão a limpeza do parque e o jardineiro.

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito
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